

DAHEIM

IN UNTERWEIßENBACH

Wir bewegen was!
oövp
Unterweißenbach



101. Geburtstag Herr Josef Fürst sen.

Neues aus Unterweißenbach

Bürgermeister Johannes Hinterreither-Kern über aktuelle Themen in der Gemeinde

Instandsetzung Güterwege

Asphaltierung Güterweg Dauerbach, von Hackstock kommend Richtung Moserwirt

Musikkapelle Unterweißenbach

2. Platz bei Unterhaltungswettbewerb im Brucknerhaus: "Let me entertain you"

Vorankündigung Nikolaus

Nikolausumzug
Samstag, 6. Dezember 2025



Der Bürgermeister am Wort

Liebe Unterweißenbacherinnen und Unterweißenbacher,

Großer Erfolg der Musikkapelle Unterweißenbach

Ein einmaliger Auftritt im Linzer Brucknerhaus.

Beim Unterhaltungswettbewerb des OÖBV „Let me entertain you“ haben unsere Musikerinnen und Musiker den hervorragenden 2. Platz erreicht. Vier Musikkapellen aus Oberösterreich haben für ein abwechslungsreiches Programm gesorgt. Neben musikalischem Können sind vor allem Kreativität und Entertainment-Qualitäten von einer Fachjury bewertet worden. Die mitgereisten Fans haben für kräftige Stimmung im Brucknerhaus gesorgt. Auch der Applaus des Publikums ist mittels sogenanntem Applausometer ins Ergebnis eingeflossen. Unser Kapellmeister Michael Böhm hat mit den Musikerinnen ein mitreißendes Mini-Musical mit dem Titel „Lebe deinen Traum“ dargeboten. Musicaldarstellerin Melanie Böhm, eine gebürtige Unterweißenbacherin, hat mit ihrem ausgezeichneten Können und ihrer Bühnenpräsenz das Stück zu einem besonderen Erlebnis gemacht. Tänzerinnen der Landesmusikschule Unterweißenbach haben mit schwungvoller Choreografie das Stück perfekt unterstützt. Unsere Musikerinnen und Musiker waren im Brucknerhaus ausgezeichnete Werbeträger für unsere Gemeinde, wir alle sind stolz auf euch!



Überreichung des Schecks für den 2. Platz

Ich gratuliere nochmals sehr herzlich zum erreichten zweiten Platz und vielen Dank für euer Engagement!

Unser Ehrenbürger, Altbürgermeister Josef Fürst ist 101 Jahre

Im Rahmen einer Feierstunde im Hotel Fürst hat unser Landeshauptmann a.D. Dr. Josef Pühringer gemeinsam mit Vertretern der Gemeinde, des Seniorenbundes, der Feuerwehr, der Musikkapelle und dem Kameradschaftsbund unserem Jubilar zum 101. Geburtstag gratuliert. Es freut mich immer wieder, wenn ich mit Herrn Fürst zusammenentreffe. Er ist am Gemeindegeschehen nach wie vor äußerst interessiert und seine Frage an mich „Was tut sich....“ ist mittlerweile legendär. Ich berichte unserem Jubilar dann gerne von laufenden und anstehenden Projekten. Einmal habe ich ihm erzählt, dass momentan die finanzielle Lage für uns Gemeinden sehr angespannt ist. Er meint darauf: Denk dir nichts, das war auch schon in meiner Amtszeit so!



101. Geburtstag Herr Josef Fürst sen.

Lieber Herr Fürst, herzlichste Gratulation nochmals zum Geburtstag und wir alle, die gesamte Gemeindebevölkerung, wünschen dir weiterhin alles Gute – bleib neugierig!

Mühlviertler Alm Erntedankfest in Kaltenberg

Die Mühlviertler Alm Bauern veranstalteten am 14. September gemeinsam mit der Ortsbauernschaft



MV-Alm Erntedankfest Kaltenberg

Kaltenberg ein Fest des Dankes, der Landwirtschaft und des Genusses. Den Gästen wurde die Vielfalt der regionalen Köstlichkeiten und des Handwerks nähergebracht. Trotz des eher „bescheidenen“ Wetters, war die Veranstaltung gut besucht und die Bäuerinnen und Bauern, auch aus unserer Gemeinde, haben beste Arbeit geleistet. Herzlichen Dank dafür!

Instandsetzung Güterwege

Auch heuer werden wieder Teile unseres Güterwege- netzes erneuert. Am Güterweg Dauerbach, von Hackstock kommend Richtung Moserwirt hat Willi Etzlstorfer mit seinem Team und einheimischen Firmen vor wenigen Tagen neu asphaltiert und das Bankett eingebaut. Besten Dank dafür!



Güterweg Dauerbach frisch asphaltiert

Bezirksball der Landjugend

Die Landjugendgruppen des Bezirkes haben am 24. Oktober im Salzhof ihren sehr gut besuchten Bezirksball veranstaltet.

„Die echt Urigen“ haben für Stimmung gesorgt und

bei bester Laune, Spaß mit Tombola und kulinari- schen Köstlichkeiten wurde bis spät in die Nacht getanzt und gefeiert. Das Motto war ja auch: „Mit da Tracht bis in d’ Nacht“.



Bezirksball der Landjugend

Auch die Landjugend Unterweißenbach war vertre- ten und hat tatkräftig mitgearbeitet.

Gemeindetag 2025

Der Österreichische Gemeindetag 2025 fand von 2. bis 3. Ok- tober 2025 in Klagen- furt statt. Die Veranstaltung wurde vom Österreichischen und Kärntner Gemein- debund organisiert. Das Motto war:

„Nachhaltige Zukunft gemeinsam schaffen“. *Claudia Plakolm mit BGM*



Euer Bürgermeister

Johannes Hinterreither-Kern

Vorankündigung Nikolaus





Mein Ziel

Vorsprung Oberösterreich.

Oberösterreich hat einen entscheidenden Vorteil: fleißige Menschen, tüchtige Unternehmen und eine leistungsstarke Wirtschaft. Daraus will ich einen Vorsprung für unser Land erzielen. Einen Vorsprung im Wettbewerb mit anderen Ländern.

Dafür arbeite ich. Mit Handschlag und Herzschlag.

IHR



LANDESHÄUPTMANN
THOMAS STELZER //